

# FLORENT GÂTEAU,

« à la croisée des arts de la parole et de la musique »

Auteur, compositeur, interprète, ce touche-à-tout explore... avec pour seul but : se relier à soi, se relier aux autres, c'est ce qu'il appelle la « reliance ».

PAR CAROLE MIKO



## « Et ça commence souvent par des choses à dire »

Alors Florent a toujours un carnet sur lui, ici ou ailleurs : « Quand j'écris une chanson, je n'ai pas toujours la volonté de dire... Mais ce que l'on retrouve beaucoup, ce sont les sentiments amoureux, la métamorphose des sentiments, les nuances. Il y a mille manières de ressentir les choses, de les dire et de les chanter... » Florent, c'est aussi une voix et dans ce domaine-là aussi, il tente des choses : « J'ai pris des cours, j'ai suivi des formations et on s'essaye à plein de choses. C'est très large et ouvert. J'ai développé une pratique des chants du monde et ça m'a ouvert de nouveaux horizons. »

## 2023, une année pleine de nouvelles expériences

Oser, c'est dans l'ADN de Florent Gâteau. Même si certains ont essayé de le dissuader de faire ce métier, il a persévéré contre vents et marées : « C'est vrai qu'oser, c'est le côté chouette du métier, mais c'est fatigant dans l'organisation ! Tout peut arriver en même temps. Il y a des moments où ça va dans tous les sens. » Cette année, découvrez un Florent romantique, poétique, découvrez un Florent jouant avec la voix et les mots des autres, un Florent dont les chansons, les musiques voyagent dans nos cœurs : « Parce que ces chansons, elles ne m'appartiennent pas ! »

Retrouvez les concerts et les spectacles de Florent sur [www.florentgateau.fr](http://www.florentgateau.fr)

## Amoureux des sons et des mots, créateur de sensations !

Un père musicien, une maman mélomane amoureuse de Bach et de Mozart, et le plaisir des mots qu'ils partagent ensemble : « Trouver le mot juste. Et cette image qui apparaît au fil des musiques ! Tout ça se mélange avec le sentiment que l'on ne peut pas tout définir. Alors, j'essaie de créer de l'émotion, des sensations. » nous confie Florent. Au fil des rencontres, au fil des projets avec des conteurs, des

comédiens, Florent Gâteau expérimente le jeu théâtral, les marionnettes ou le conte.

Son univers est éclectique : musique du monde, chanson, jazz : « Je ne veux pas rester l'artiste d'un seul monde. Mes chansons naissent de plein de trucs. Si j'ai besoin de dire quelque chose, il faut que ça sorte. » Il voulait devenir écrivain, mais rapidement, il écrit des textes courts : « La forme poétique chantée, c'est là où je me sens le mieux. »